

# Ambulante Pflege in Eschweiler

## Unterstützung für Menschen aus Eschweiler

Von *Monika Herkens*

30. Apr. 2023



Auch für die meisten Menschen in Eschweiler hat der Wunsch, den Lebensabend in vertrauter Umgebung zu verbringen, höchste Priorität.

Die Caritas-Pflegestation an der Indestraße 119 hält seit Jahren ein ambulantes Angebot vor.

Leiterin Petra Kurth garantiert für die individuellen Hilfen ein Höchstmaß an Einfühlungsvermögen, Fachkompetenz und Gesundheitsförderung:

„Dabei legen wir viel Wert darauf, die Wünsche nach Selbstständigkeit zu respektieren. Wir suchen gemeinsam – auch mit den Angehörigen – im Einzelfall bedürfnisorientiert die besten Lösungen für eine gelingende Versorgung. Dies kann allgemeine Körperpflege sein oder medizinische Behandlungspflege, Verhinderungspflege, Alltagsbegleitung und Hilfen im Haushalt.“

Dem Fachkräfte-Team der Caritas ist es zudem ein besonderes Anliegen, Menschen mit Demenz und deren pflegende Angehörige durch entsprechende Anleitung und Beratung zu entlasten und auch hier die noch vorhandene Selbstständigkeit des Patienten zu fördern. Petra Kurth: „Wir bieten Sicherheit, gehen auf Wünsche und Bedürfnisse der uns anvertrauten Menschen ein und beraten Sie gerne persönlich.“

## Persönliche Beratung durch die Caritas Pflegestation in Eschweiler

Petra Kurth, Telefon 02403 23661, [p.kurth@caritas-aachen.de](mailto:p.kurth@caritas-aachen.de)